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Vorlage-Nr.: AF/0004/2014  Datum: 20.01.2014

 

Verfasser: 01-CDU-Ratsfraktion Az:  

Gremienweg: 
 

 
 

 einstimmig  mehrheitlich  ohne BE 
 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 
 verwiesen  vertagt  geändert 

Stadtrat 

 

30.01.2014 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 
 
Betreff: Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Sachstand Neubau Hallenbad 
 
In der Stadtratssitzung am 31.10.13 wurde auf Antrag der CDU-Fraktion die Verwaltung u. a. 
beauftragt zu prüfen, inwieweit eine städtische Gesellschaft, wie z. B. die Stadtwerke Koblenz 
GmbH oder die Aufbaugesellschaft Koblenz mbH, den Neubau eines städtischen Hallenbades 
finanzieren kann. 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 
1. Wie sieht das Ergebnis der Prüfung aus? 
 
2. Einem Pressebericht der Rhein-Zeitung vom 16.10.13 war zu entnehmen, dass der 

Oberbürgermeister derweil Innenminister Roger Lewentz angeschrieben und gefragt 
hat, ob eine Landesförderung eines neuen Koblenzer Stadtbades möglich sei. Nachdem 
bereits drei Monate verstrichen sind, fragen wir: Gibt es eine Antwort der 
Landesregierung bezüglich unseres Vorhabens? 
Wenn ja: Wie sieht diese aus? 

 
3. Wurden im Ausschuss für Hochschulfragen Alternativen beim Wegfall des Hallenbades 

für die Sportstudenten der Uni aufgezeigt? Wenn ja, welche? 
 
 
 
 
 
  

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


